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豊地区の世帯数及び人口（令和3年6月１日現在） 

世帯数： 1,686戸（前月比 1世帯減） 

人 口：4,692人 (前月比 5人減） 

 7月 行 事 予 定 表 
日 曜日 行  事  名 

1 木 放課後子ども教室 コーラス 

2 金 放課後子ども教室 囲碁クラブ 

3 土  

4 日 休館日 

5 月 高齢者学級「七夕飾り作り」 
西部民児協豊支部定例会 

6 火 合宿通学「かぼちゃ苗の定植」 

7 水 
区長会 
青少年育成協議会 
ニコニコカフェ 

8 木 
ハーフバースデイ 
放課後子ども教室 スティックリング 

9 金 
放課後子ども教室 ミニクッキング 
子育て支援ネットワーク委員会 

10 土  

11 日 公民館美化活動（協力委員会） 

12 月  

13 火 休館日 

14 水 ニコニコカフェ 

15 木 放課後子ども教室 スポーツクラブ 

16 金 放課後子ども教室 囲碁クラブ 

17 土  

18 日 休館日 女性協議会SDGs研修会 

19 月  

20 火  

21 水  

22 木 休館日（海の日） 

23 金 休館日（スポーツの日） 

24 土 放課後子ども教室 花舞クラブ 

25 日  

26 月  

27 火 休館日 

28 水 ニコニコカフェ 

29 木 
「手型足型とりと親子タッチング」 
愛育会支部長会 

30 金  

31 土  

 ※ 都合により変更する場合もあります。 
   ご了承下さい。 

 いよいよ、令和３年度の放課後子ども教室が

はじまりました。 

 花舞クラブでは、２年前に習っていた子ど

もたちが教室に来て「やっとできるように

なった！」と喜びの声を上げていました。先

生も大きくなった子どもたちを見てびっくり

している様子でした。 

放課後子ども教室  はじまりました♬ 

    

豊まちづくり推進協議会 役員紹介 

 まだまだはじまったばかりで、どの教室で

も最初はみんな慣れない様子でしたが、先生

や地域ボランティアさんに声をかけられ、

徐々に緊張がとけていきました。 

 文化クラブ・スポーツクラブももうすぐ始

まります。その様子は来月ご紹介します！ 

コーラスも囲碁も
少人数ですが、が
んばっています！ 
やってみたいと思
う人は公民館まで
お問合せ下さい♪ 

一回目のミニ
クッキングは
食生活改善推
進員さんに食
に関する紙芝
居をしてもら
いました！ 

 会  長 橋本 雅夫氏 

 副会長 酒井 定雄氏 

 副会長 辻川 哲也氏 

【ふるさと環境委員会】        

 委員長   青木 一郎氏 

副委員長   淺野 市郎氏 

 会 計   永田 貞樹氏 

 参 与  高橋 正治氏 

 

【健康福祉委員会】 

  委員長 村上 ゆさ子氏   

副委員長 橋本 智代氏 

会  計 永田 信和氏  
 

【安全防災委員会】 

 委員長  三田村隆之氏 

 副委員長  鉾碕 直文氏 

  会 計  黒田 守博氏 

今年１年間よろしくお願い致します。 

お茶クラブ ちょっと緊張気味ですね(;’∀’) 

スティックリング 力のコントロールが難しい！ 

花舞クラブ 背の高い菖蒲、剣山に立てるのも一苦労 

◇過去５年間の雨天時の交通事故の特徴をみると、「歩行

者が事故に遭う危険性は、夜間が昼間の２倍以上！」、

「歩行者は『横断中』に事故に遭う割合が約２割増！」、

「自動車は『右折時』の事故割合が約１割増！」  

◇雨天時の交通事故を防止するために  

○ドライバーは緊急時に備え、控えめな速度を保ちましょう。  

○歩行者は、道路を横断する際には、左右の安全確認を徹底し、 

 夜間は反射材の着用を。  

〇雨天時は視界が悪くなります。ドライバーは特に右折時に 

 歩行者がいないか、十分注意しましょう。  

≪見本≫ 認知症を早期に見つけましょう  

先日、アルツハイマー病の新薬がアメリカで承認され、病気の進行

予防に大きな期待がもたれていますが、日本で承認されるにはまだま

だ壁があるようです。 

認知症は(高齢者の６人に１人)その家族、時には周囲の人をも巻き

込む、誰もがかかり得る病気です。確実な治療法もない中、大事なの

は認知症の初期段階でその兆候を発見することです。豊地区社会福祉

協議会で認知症早期発見のチェックシートを作成しました。豊公民館

に置いてありますので、気軽に認知症チェックをしてみて下さいね。 
                  

 地域支え合い推進員  渡辺幸枝   

注目 
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手 型 足 型 と り ＆ 

親 子 タ ッ チ ン グ 
７月は七夕ですね。そこで公民館で飾る笹につけ

る七夕飾りを一緒に作りませんか？ 

折り紙など材料はこちらで用意します。 

コロナ禍でも季節の行事を一緒に楽しみましょう！ 

参加者募集 

・状況により中止する場合があります 

・申込は、お電話（６２-１０１１）でお願いします。 

参加者が定員に達していない場合は当日でも 

可能です。 

●日 時：７月５日（月） 

     午前10時～11時30分 

●場 所：豊公民館 １階 第１会議室 

●対 象： ６５歳以上の方 １０名まで 

公民館高齢者学級 

豊地区子育て支援ネットワーク委員会 

参加者募集 

5月に中止になった親子タッチングと同時開催します。 

待ち時間に蜜にならないように、手型足型を取る間、 

親子タッチングを行います。皆さん、ぜひ、ご参加 

下さい。 

日 時 ７月２９日（木） 
   受付：午前９時４５分 

        午前１０時００分～１１時３０分  

会 場 豊公民館 1階 中ホール・第２和室 

講 師 吉田 庸子氏（親子タッチング） 

対 象 豊地区の未就園児のお子さんとその保護者  

    １５組（先着順） 

持ち物 ハンドタオル・飲み物・おむつなど必要と 

        思われるもの。 

  申 込 ７月２２日（木）までに豊公民館へ申込書 

     に記入の上、お申込み下さい。☎(62-1011)もOK 

 ※申込書は、豊公民館・ゆたかこども園にあります。 

 

感染症対策をして実施いたします。体調不良（37℃ 

以上の発熱）の方はご遠慮ください。保護者の方は 

マスク着用の上、ご参加ください。  

   ・状況により中止する場合があります 

      問い合わせ先：豊公民館 ☎62-1011 

毎年、豊小学校4年生を対象に、豊地区合宿通学事業を鯖江青年の

家で行っていましたが、新型コロナウィス感染拡大により、昨年は

中止、今年度の合宿は宿泊・飲食を伴わない事業と形を変えて行う

ことになりました。 

そこで豊地区では地域の方に協力していただき、ハロウィン用の

かぼちゃを種から育てて収穫し、そのかぼちゃを使ってランタン

を作る事業を企画いたしました。かぼちゃ作りを通じて地域の

方々と交流し、作成したランタンを地区文化祭で飾り、皆さんに

見て頂く予定です。 

6月14日（月）の2限目を利用し、豊小学校プール横の校庭でハロ

ウィンかぼちゃの種をまきました。橋本実行委員長をはじめ7名の

地域ボランティアの皆さんに指導に来ていただき、51名の4年生が

一つずつポットを作り、種が苗になるまで小学校で育てます。そし

て、育てた苗は豊地区の休耕田に植えて、かぼちゃの収穫まで地域

の方に育てて頂きます。 

 種まきから定植、育成、その後収穫し、かぼちゃのランタン

に加工するまで4か月以上、長期にわたる事業です。6月18日

（金）には第1回の合宿通学事業実行委員会を開催し、各種団体

の皆様にご協力をお願い致しました。 

 様々な事業が中止になっているコロナ禍ではありますが、できる

ことを安全かつ楽しくやっていけるよう対策を講じながら進めてま

いりたいと思います。この事業にお手伝い頂ける方がいらっしゃい

ましたら、ぜひ公民館(☎62-1011)までご連絡下さい。どうかよろ

しくお願いいたします！ 

担当：地域支え合い推進員 渡辺  

   権藤 

 7月6日（火） 畑へ苗の定植 

 7月～9月 育成期間 

   草取り、水やり、 

   摘果、受粉など 

 9月28日（火） 収穫 

 10月19日（火） ランタンづくり 

 10月23日（土）～24日（日） 

        文化祭展示 

 11月初旬ごろ  畑の片づけ 

今 後 の 予 定 

6月17日（木）豊小学校2年生が「町たんけ

ん」授業で豊公民館を見学に来ました。中ホール

で色々な質問を受けた後、1組と2組に分かれて公

民館の中を見学しました。館長が「公民館に来た

ことがある人」と聞くとほとんどの子どもたちが

手を挙げていました。これからもたくさんの子ど

もたちに来てもらえるような公民館であり続けた

いですね。 

お礼に子どもたちからかわいいお手紙をもらい

ました。公民館にはたくさんの人がきて、それぞ

れの部屋でスポーツや勉強をして、トロフィーや

賞状がたくさんあるということが分かったようで

す。「また来たいで

す」という言葉もあ

りました。ぜひまた

遊びに来て下さい！ 

漆原町 笹本巧二さんの種まき指導の様子 


